
 

Stadt Weißenfels      13.05.2022 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 133/2022/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Ostermann, Bernd 
 
am 25.04.2022      im Ortschaftsrat Großkorbetha 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
 
Der Ortschaftsrat möchte wissen, wann die Abholzung am DB-Umspannwerk geneh-
migt wurde und welche Auflagen zu Ersatzpflanzungen in der Gemarkung Großkor-
betha erlassen wurden. Warum wird der Ortschaftsrat/Ortsbürgermeister darüber 
nicht in Kenntnis gesetzt? 
  
 
Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Ostermann,  
sehr geehrte Damen und Herren Ortschaftsräte,  
 
leider liegt die Beantwortung Ihrer gestellten Anfrage nicht in unserer Zuständigkeit. 
Dennoch haben wir uns bemüht und um Auskunft der Unteren Naturschutzbehörde des Bur-
genlandkreises für Ihre Anfrage gebeten. 
Auskunft erteilte die zuständige Sachbearbeiterin. Den Kontakt können wir Ihnen jederzeit 
weiterleiten, möchten diesen jedoch aus Datenschutzgründen nicht zum Gegenstand dieser 
Beantwortung werden lassen.  
 
Die schriftliche Beantwortung trägt folgenden Inhalt und Wortlaut: 
 
„Die Genehmigung zur Herstellung einer Schwerlastzufahrt und Gehölzentfernung auf Flur-
stück 127, Flur 8, Gemarkung Großkorbetha liegt vor (nötig, weil ein defekter Umspanner ge-
tauscht werden muss), nach Ende der Bauzeit (voraussichtlich Ende 2022) wird die Zufahrt 
zurückgebaut und das Gehölz wird an Ort und Stelle wiederhergestellt, zusätzlich werden 
Ausgleichspflanzungen vorgenommen in Oeglitzsch (Anlage einer Streuobstwiese in vertrag-
licher Abstimmung mit einem Privateigentümer)“ 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
__________________ 
Kathrin Schellbach 
Fachbereichsleiterin  
Städtische Dienste 
 
 


